

L'atelier THEATRE du mercredi après-midi fabriquera d'ici décembre 2020 une après-midi théâtre autour de la thématique du masque : masque de plongée pour découvrir les trésors des mers, masque de théâtre pour rejouer les Antiques et s'amuser avec la Commedia dell'Arte, masque de chantier pour construire, masque chirurgical pour soigner, masque de beauté pour se reposer... Autant de saynètes pour ouvrir notre rapport au masque et au visage, entre rires, textes de théâtre et improvisation. Une vingtaine d'élèves entre la 5e et la 2e ont commencé ce travail passionnant - masquées évidemment ! D'autres projets se préparent pour la deuxième moitié de l'année... mais chaque chose en son temps !

Les 5e qui ne font pas de latin ont la possibilité de faire une heure de théâtre par semaine, et cette année nous partirons à la recherche de métiers imaginaires, pour inventer un autre monde, s'amuser et exprimer nos aspirations et nos rêves. Le spectacle sera monté de A à Z par les élèves pour une représentation en juin.

Enfin, certains élèves de terminale viendront découvrir chaque semaine différents aspects des arts de la scène : mime, théâtre classique et contemporain, réalisation cinématographique, scénographie, autour du thème "Génération". Réfléchir, créer, apprendre ensemble rythmeront notre année.